

# PENDIM

## Babinsa Lenteng Bersama 4 pilar Masifkan Testing-Tracing di Desa Lembung Timur

Yudik - [SUMENEP.PENDIM.ID](http://SUMENEP.PENDIM.ID)

Feb 13, 2022 - 21:33



SUMENEP - Babunsa Koramil 0827/05 Lenteng Serka Najal Mudin bersama 4 pilar membantu melakukan testing-tracing keluarga dan tetangga yang terkonfirmasi positif Covid-19.

Kegiatan berlangsung di Dusun Langgundi Timur RT 004/ RW 002 Desa

Lembung Timur, Kecamatan Lenteng, Kabupaten Sumenep. Minggu  
(13/02/2022)

Babinsa Serka Najal Mudin mengatakan, testing dan tracing yang dilakukan Nakes terhadap warga terkonfirmasi Covid-19 di Kecamatan Lenteng semakin masif dan efektif setelah dibantu satgas gabungan.

"Kami bersama empat pilar lainnya mendampingi tim Nakes untuk memasifkan kegiatan ini. Upaya gerak cepat ini agar warga yang lain tidak tertular, jadi kita lakukan cegah dini," ujarnya

Babinsa menjelaskan, jika ada satu pasien terkonfirmasi, maka kami sesegara mungkin melakukan tracing. Dan saat ini sebanyak 17 orang, yang kami lacak, yang kontak erat dengan pasien terkonfirmasi itu.



"Karena kami melakukan tracing tidak hanya keluarga, tapi juga tetangga kita tracing. Ini sangat penting untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19 ini," ucapnya.

Serka Najal Mudin juga menuturkan, proses tracing yang dilakukan saat ini, yakni jika ada satu pasien terkonfirmasi Covid-19, maka para petugas akan memetakan orang-orang yang kontak tersebut, seperti halnya untuk ring satu atau orang yang kontak erat dengan pasien langsung dilakukan tes swab, bukan rapid test lagi.

"Pihak nakes akan melakukan swab sesegera mungkin bagi ringkasa satu (kontak erat), karena risikonya lebih besar, jika dibiarkan terlalu lama, bisa menular," pungkasnya

Dia juga memastikan, masifnya pelacakan ini bukan hanya karena penambahan tim tracing dengan bantuan satgas, namun juga karena kekompakan dan solidnya para petugas dalam berkoordinasi dengan petugas tracing lainnya di masing-masing wilayah.

"Begitu seterusnya. Kami akan terus berkoordinasi dengan empat pilar dan nakes terkait testing dan tracing. Jika ada pasien yang terkonfirmasi covid-19, maka kami bersama empat pilar dan nakes langsung bergerak cepat," tutup Serka Najal Mudin